

A CORSAIRE CORSAIRE ET DEMI



Elle.—Ainsi vous voilà fiancé à Louise.
Lui.—C'est vrai ! Je ne voulais que lui faire croire que je faisais semblant de la demander pour savoir ce qu'elle dirait.
Elle.—Et qu'a-t-elle dit ?
Lui.—Pristi ! C'est drôle ; c'est elle qui m'a fait croire que je la demandais pour de bon.

LA RÉCOLTE DU "SAMEDI"

(A travers les journaux Parisiens)

Les enfants terribles...

Toto, à un de nos bons chauves :

—Dis donc, Monsieur, c'est-il vrai que tu te peignes avec un rasoir ?

Au Tribunal correctionnel :

—Vous avez entendu injurier Madame X... ? demande le président à un témoin.

—Oui, Monsieur le président.

—En quels termes ?

—Au terme d'avril.

Jean-Jean présente son fils au maître d'école, lequel après avoir examiné l'enfant, s'écrie :

—Mais il bégaié, ce mioche !

—Pas du tout, répond Jean-Jean... ce n'est que quand il parle !

Bébé, qui a six ans, ronfle comme un gendarme.

Il s'en défend avec énergie.

—Je ne ronfle pas, disait-il hier à sa mère... je dors aux éclats !

—Vous savez, notre ami Albert se marie.

—Allons ! encore homme à la mer.

—A la belle-mère, vous voulez dire !

A la sortie d'un banquet républicain.

—As-tu bien dîné Ch... ?

—Tellement bien que, pendant que tout le monde criait : "Vive la République !" moi je criais : "Vive la restauration !"

Nos bébés :

—N'est-ce pas que tu as beaucoup d'argent, parrain ?

—Non, mon petit, qu'est ce qui peut te le faire croire ?

—Mais si, maman disait encore hier que tu étais un riche crétin.

Retour de la distribution des prix.

Paul baisse la tête.

Mariette, sa sœur, les bras chargés de livres et de couronnes, est complimentée à la ronde.

—Comment, Monsieur Paul, fait la grand'mère, pas le moindre prix ?

Et Mariette, cherchant à excuser son frère :

—Oh ! tu sais, grand'maman, il ne faut pas le gronder ; ce n'est pas de sa faute : il n'en restait plus.

En Cour d'assises :

Le président, très grippé, ne cesse de tousser. Un gendarme le regarde d'un air attendri, puis, profitant d'une suspension de séance, s'approche de lui et lui dit :

—Pardon, excuse, Monsieur le président, vous avez un mauvais rhume. Mais je connais un remède souverain qui m'a guéri.

—Lequel, mon ami !

—Eh bien ! mon président, mettez des chaussettes.

Savez-vous pourquoi les sourds ne prennent jamais de poissons aux filets ?

Eh bien, tout simplement parce qu'ils n'en... tendent pas.

Dans un hôtel de troisième ordre :

—Donnez-moi un lit bien blanc.

—Oui, Monsieur.

—Vous en êtes bien sûr ?

—Oh ! nous n'y avons fait coucher que les personnes qui avaient l'air d'avoir du linge bien propre !

Jacques a quatre ans.

Son institutrice lui donne la deuxième leçon et lui fait épeler les lettres de l'alphabet.

On arrive à la lettre U ; Jacques ne peut la prononcer.

L'institutrice, sachant que le bébé a un cheval mécanique, lui demande de prononcer le mot qu'il dit à son cheval quand il veut le faire marcher

Et Jacques, d'un air narquois :

"Moi, je ne lui dis rien, il est en bois."

Chez un barbier grincheux :

Le client.—Attention ! j'ai un petit bouton là, sur le côté... prenez garde de ne pas le couper.

Le barbier, (avec ironie).—Vous y tenez donc bien à ce bouton-là ?

Calino visite un paquebot de la force de 1200 chevaux.

Il examine tout avec curiosité et paraît enchanté de sa visite. Toutefois, en sortant :

—Tout cela est fort beau, dit-il, mais nous n'avons pas visité les écuries.

—Il n'y en a pas, Monsieur.

—Comment ! il n'y en a pas ? Mais où donc logez-vous les 1200 chevaux dont vous me parliez tout à l'heure ?

—Quelle chaleur !

—Quelle chaleur !

—Une vraie chaleur tropicale.

—Oh ! oui, beaucoup trop !

Un mot d'enfant bien triste dans sa touchante naïveté :

On est sur le balcon d'une maison de bonne apparence, rue Jouffroy :

—Dis donc, marraine, qu'est ce que c'est que cette montagne qu'on voit là-bas ?

—C'est le Mont-Valérien, mon petit ami.

—Ah !... près de chez nous il y a aussi une montagne, maman en parle souvent.

—Laquelle donc ?

—Le Mont-de-Piété.

Calino raconte à un ami les ennuis de son dernier voyage.

—Figurez-vous que dans le wagon, je m'étais placé près d'une portière dont la vitre ne pouvait pas se relever, ce qui fait que je recevais tout le temps le vent dans la figure.

—Il fallait changer de place.

—Avec qui ? J'étais tout seul dans le compartiment.

Gaston apprend que sa sœur va entrer dans un lycée de jeune filles ; il est très intrigué.

—Maman, qu'est-ce qu'on peut bien leur apprendre, aux filles, dans un lycée ?...

—Mon enfant, on leur apprend à devenir des hommes !

Un brave paysan des environs de Paris, reçoit la visite du contrôleur des contributions qui lui demande :

—Vous n'avez pas plus de bêtes que l'année dernière ?

Et le paysan :

—Aussi vrai que vous êtes ici, Monsieur, il n'y a qu'un âne de plus dans la maison.

Un faux monnayeur essaie de persuader au Jury qu'il a commis son crime dans un moment d'égarement.

—Voici, dit-il, comment les choses se sont passées : on allait me saisir, faire vendre mes meubles. Un matin, je fus averti que les poursuites allaient aboutir. J'entendais monter l'huissier ! Alors j'ai perdu la tête et, dans mon trouble, j'ai imité un billet de banque !

Calino possède un ami qui est en ce moment en déplacement du côté de Marennes.

L'autre jour, sa cuisinière l'avertit qu'on vient de lui envoyer une superbe bourriche.

Calino l'ouvre aussitôt et tout ému :

—Le brave garçon, tout de même ! Il m'envoie des huîtres ; il a pensé à moi.

Rue de Lariche :

Une énorme dame monte dans le tramway où il lui faut double place.

—Je croyais que le tramway n'était pas pour les éléphants ? dit un voyageur à son voisin.

La grosse dame, qui a entendu :

—Monsieur, le tramway c'est comme l'arche de Noé ; on y accepte tous les animaux, depuis les éléphants jusqu'aux ânes.

LA PRUDENCE MÊME



Madame Molligan.—Quand il est mort, il m'a dit : "Tu sais, pas de veilles au corps. Mets plutôt la cruche dans mon cercueil, je me veillerai moi-même."

Madame Delainée.—Et vous l'avez fait ?

Madame Molligan.—Non, ce cher enfant ; quand il aurait vu les vers arriver, il se serait encore cru dans le delirium tremens.